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特に良かった保育や行事をお書きください 43 件の回答 
運動会 
運動会、クリスマス会 
クリスマス会 
園外の様々な公園等に連れていって四季折々の⾃然に触れる機会を多くもってくださるところ。 
運動会 ひなまつり会 卒園式 
誕⽣⽇会、ひな祭り会 
全ていいと思います。 
クリスマス 
⾷育、サッカー教室、英会話 
ひな祭りの会のゾウ組の発表 
⾷育 茶道 
ねずみの嫁⼊り 
ひな祭りのカピパラ 
ひなまつり会の劇「ねずみの嫁⼊り」が配役・⾐装・内容、とても良かったです。 こどもは凧
上げが⻑距離の徒歩で達成感があり楽しかったようです。 
クリスマス会、ひな祭り会 
運動会、クリスマス会、ひなまつり会、⾷育、サッカー 
運動会、誕⽣会、園外保育、茶道、体操、英会話 
運動会やクリスマス会は⼦供たちが楽しんでいて喜んでいました。どの⾏事も準備やグッズが
とても可愛く⼯夫されていて感謝しています。親が参加できるというのもありがたいです。 英
会話やおはなしの会なども楽しいようで帰宅後楽しかったことを教えてくれます。 
クリスマス会での降誕劇 
お誕⽣⽇会 
ひな祭り会 
パンケーキ屋さん 交通公園 
⾷育や運動会 
運動会、ひなまつり会など。成⻑を感じます。 
ひな祭り会の劇と卒園式 
運動会のパラバルーン 
⾷育 
ひな祭り会 
季節の⾏事が多く親も⼦どもも喜んでます。家で⿂を捌くことがないので、⾷育で⿂を捌く様⼦
をみられた時に楽しそうに説明してくれました！ 
動物園の遠⾜ 
いつもありがとうございます、全て全⼒で取り組んでくれているとみていて思います。 
どの⾏事も⼦供達や先⽣の頑張りが伝わってとても良いと思います。 
夏祭りは⼦供だけでなく⽗兄も楽しめるイベントでした。 
全て 
誕⽣⽇会 



 

さらに園をよくするためのご提案がありましたらお書きください 28 件の回答 
親が参加するのはイベントの時だけなので、普段の⽇常の様⼦を⾒学する機会もあればいいな
と思います。 
もう少し園での様⼦が分かると嬉しい。 
先⽣⽅の⼼と体が健康であることが⼤事だと思います。劇では⾐装を作ってくださったり、いろ
いろ⼿作りのものが多くて親としてはとてもありがたいです。が、それらを⽇常の保育が終わっ
たあと先⽣⽅が作っていると思うと、「睡眠時間は⼤丈夫かなぁ？」とか、⼼配になります。ど
うか頑張りすぎないでください。 
いまだにお顔とお名前が⼀致しない先⽣がいて、申し訳ないです。なにかお便りなどでわかる⽅
法があるとうれしいです。 
園内が寒いので空調システムの導⼊をお願いしたいです。 
特にありません。 
感染症や連絡事項等を張り紙と合わせてメールして頂けると助かります。 いつも⼦供達の為に
ありがとうございます。 これからもよろしくお願いします。 
・プールの参加、不参加、検温結果の記⼊については重要事項なので貼り出しではなく、メール
で伝達すべきでは？と思いました。 担任の先⽣が⼀⼈⼀⼈に⼝頭で伝えていて、⾮効率だと思
いました。保護者会でも既に伝えていたのだから徹底についてはメールでもよいのではないで
しょうか。 
・駐⾞ルールの変更について 上記と同様で、メールで連絡が欲しかったです。 しばらく登園
しないなど個⼈の事情もあり、告知が唐突で対応が難しいケースがあるためです。 また、本件
はルールを守らない⼀部の⽅を放置したことにより招いた結果と考えられます。⾔うべきは⾔
う姿勢は構えていただきたく思います。 
違法でない停⾞は認めてほしいです。 
先⽣の名前を覚えるのが⼤変。名札などをして欲しい。私は脚が悪いので特に疲れた後のお迎え
が特にキツい。 ぞう組さんでの読み書き練習。 
駐⾞場からの道の安全性 
いつもありがとうございます。 
先⽣⽅の顔と名前が⼀致しないことがあるので、名札か名前がわかるものをつけていただける
と良いかと思います。 
にじの会全体でのはなしですが、規模拡⼤のスピードが早すぎると思います。 
事故防⽌、⾮常時や災害時対応も含め、訓練や勉強会、情報発信などあれば、さらに良い保育
園になると思います。 
カリキュラムがたくさんあり、時間的に難しいかとは思うけれど、外遊びの時間や園外の公園に
⾏くなどが増えたら嬉しいです。 
アンケート類はこのようにウェブ⽅式での回答だと、働いている両親にとって、通勤や出先など
での隙間時間にスマホ等で回答できるのでありがたいです。給⾷のアンケートやその他のアン
ケートなどこのようにしていただけると⼤変助かります。 
もう少し植物や⾍に触れる時間、外に出られる時間があるといいなと思いました、 
ライブラリーコーナーをもう少し広くしてほしい。 
お泊り保育とかあったらなーと思います。 



外⽤の靴の持ち帰りが曖昧だったので、⾃由なのか⽉ 1 なのかなど明記して欲しい。割と砂ま
みれのことなどが多く、汚れた週には持ち帰りたいので。 

駐⾞場を何とかしてもらいたい、あの距離を毎⽇は園児達の安全を確保していないと思う。せ
めてガードをくぐらなくていい場所にしてもらえないだろうか…、歩道がないところもあるし、
病気のときはあの距離を歩かせるのがかわいそうで仕⽅がない。 
⼦どもならではの遊び（天気のいい⽇は外で元気に遊ぶ、泥遊びなど）や、集団⽣活でしか体験
できないこと（追いかけっこやドッジボール）などを沢⼭体験して欲しいです。 
特に無し 
既に取り組んでらっしゃったら申し訳ありません、⼦供の可能性は無限⼤だと思いますので、早
いかもわかりませんが世の中の様々な事を「⾒せる」機会が多いと嬉しいなと思います。 

保護者会に参加できないことが多いのですが、いただく資料ではどんな話をされたのか内容
がわからないことがあります。 保育園側からどのような話があったのか分かると良いなと思い
ます。 

ホールでの⾏事の際に、⼈が多すぎてよく⾒えないので！⼊る⼈数制限するか、後ろの⽅には
台などがあると皆さんストレスなしで⾒れると思います。 よろしくお願いします。 

常に優しい眼差しで親⼦共々⾒守ってくださった先⽣⽅に、感謝の念は尽きません。多種多様
な⾏事のお蔭で、⽬に⾒えない感性も育んでいただきました。ただどのイベントも本格的過ぎて、
先⽣⽅へのご負担が⼼配でした。今後とも⼦どもも先⽣も皆が⼼から笑顔でいられる園であり
続けていただけますならば幸いです。 


